

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

**El CajaSur Priego vuelve a centrarse en la liga tras la resaca europea**

**Los de Luis Calvo tienen una plácida salida a Burgos y las féminas reciben al potente UCAM Cartagena**

**Redacción**

Jueves 24 de octubre de 2013 - 17:22



El CajaSur Priego Tenis de Mesa vuelve a la Superdivisión tras las competiciones europeas a nivel de club y de selección, que tan buenos resultados han dejado para la plantilla prieguense. El equipo que dirige Luis Calvo retoma la Superdivisión Masculina con una salida y muy pendiente también de la siguiente jornada, que adelanta por la convocatoria de Alejandro Calvo para el Open World Tour de Polonia, que tendrá lugar del 6 al 10 de noviembre.

El CajaSur visita esta jornada al Clínica Colina Burgos que tras haber disputado 4 partidos, uno más que los prieguenses, es noveno con una única victoria. En las filas del conjunto castellano-leonés esta temporada como principal novedad la incorporación del

húngaro Zoltan Batorfi, que llega hasta Burgos tras muchas campañas en el Irún. El Burgos además ha incorporado al vigente Campeón de España Juvenil, el granadino Miguel Ángel Vílchez.

Por parte del equipo prieguense pocas novedades aparte del gran momento que vive tras la histórica medalla de Carlos Machado y Juanito en el campeonato de Europa, y la clasificación para la tercera ronda de la Ettu Cup. Los prieguenses siguen al frente de la clasificación con pleno de victorias, empatados a puntos con el CN Mataró Quadis y el San Sebastián de los Reyes, que tienen un partido más, y con el DKV Borges Vall que será el siguiente rival del CajaSur, el próximo jueves 31 de octubre a las 20 horas en el Centro Especializado de Tecnificación Deportiva de Priego de Córdoba.

Esta jornada el DKV Borges Vall recibe al recién ascendido Rivas, el UCAM Cartagena juega en la cancha de otro de los ascendidos, el Leganés, mientras que el Arteal Santiago recibe la visita del San Sebastián de los Reyes.

**SUPERDIVISIÓN FEMENINA**

El equipo femenino del CajaSur Priego también retoma la competición liguera y lo hace recibiendo al equipo más laureado en la máxima categoría del tenis de mesa nacional femenino, el UCAM Cartagena.

Las prieguenses han disputado hasta hoy 4 partidos en la Superdivisión Femenina con un única victoria en el primer encuentro, en su regreso a la categoría. En la primera jornada se imponían al Peralto Salud Linares, rival directo del Priego TM para conseguir el objetivo de la permanencia. Después de este primer triunfo llegaron 3 derrotas, si bien ante equipos más potentes que van a estar luchando a final de temporada por estar en lo más alto de la clasificación.

Este domingo, a las 11 horas en el Centro Especializado de Tecnificación Deportiva de Priego de Córdoba, las prieguenses reciben al UCAM Cartagena, equipo que ha conseguido estas últimas temporadas el título liguero, además de varios campeonatos de España y que cuenta en sus filas con la número 1 de Europa y 11 del mundo, la española Yanfei Shen.